

Düsseldorf ruft!



Waren Sie letztes Jahr auf der expopharm in München? Dann haben wir uns vielleicht an unserem Stand gesehen. Dieses Jahr öffnet die große Pharma-Messe mit Ausstellern der pharmazeutischen Industrie, qualifizierten Vorträgen und Diskussionen vom 13. bis 16. September in Düsseldorf ihre Pforten. Ein Highlight der diesjährigen Messe wird das Thema „Rezeptur“ sein. Sie als PTA sind eine ganz wichtige Zielgruppe für all die Aussteller und unabhängigen Referenten. Schließlich werden in deutschen Apotheken viel mehr Kunden durch PTA als durch Apotheker beraten und bedient. Und wenn Sie gut informiert und von der Wirksamkeit und der Sicherheit eines Produktes überzeugt sind, dann werden Sie es mit gutem Gewissen Ihren Kunden empfehlen. Daher wird es auch wieder spezielle Angebote für PTA geben. Natürlich auch bei uns! Besuchen Sie uns in Halle 6 am Stand D-35. Und versäumen Sie nicht unsere Lesung aus dem aktuellen Apothekenkrimi „Die spanische Fliege“ am Donnerstag, den 14. September um 14 Uhr.

Wir sehen uns in Düsseldorf!

Ihre 

Sabine Breuer | Apothekerin, Redakteurin

 Werden Sie Fan: www.facebook.com/ptainderapotheke